

# 矢部高校通信

文責：校長

## 生徒会役員解任式



生徒会の役員改選も終わり、旧生徒会役員の解任式と感謝状を授与しました。この1年、様々な場面で矢部高校の顔となりリーダーシップを発揮して行事の運営等に尽力してもらいました。新役員への励ましの言葉もありました。これから矢部高校での生徒会活動がますます活発になることを期待しています。

## クラスマッチ



今回のクラスマッチはバレーボールで行われましたが、矢部高生らしさが発揮されたものでした。①時間を守る②一生懸命にプレーする。③しっかり応援する。④楽しめる環境を作る（音楽、うちわ）⑤先生たちとの一体感。そこから生まれる素晴らしい笑顔がありました。この雰囲気は矢部高校ならではのものだと感じています。

## 大掃除



1学期を終えるあたり大掃除を行いました。日ごろ掃除している場所ですが、時間をかけて丁寧に掃除をしてくれます。矢部高校は「掃除日本一」を目指しています。日ごろから生活する環境や学習する環境を整える姿勢はとても大切です。これからもこの環境意識を保ち、全生徒・全職員に自分のものとして身につけてもらいたいと思います。

## 表彰式・終業式



表彰式では、計45人の生徒が表彰されました。文書デザイン検定や英検、測量士補国家試験などの各種資格取得や学校農業クラブでのプロジェクト発表や鑑定競技、優秀安全運転事業者表彰など多岐にわたります。その中で、代表11人が登壇し表彰を受けました。

校長講話では、「自ら気づき 考え 行動する」を実践してほしいことや3年生は進路目標に向かってがむしゃらに取り組んでほしいと話しています。

## 体験入学



町内や近隣中学、県外からの来校も含めて、11校54人の生徒・引率の方に参加いただきました。矢部高校は専門学科と普通科があり、その教育の内容も特徴的です。この学校の良さを理解していただくには、来て、見て、感じてもらうことが一番です。生徒会役員や各学科の生徒も一生懸命に中学生と向き合ってくれました。

## 地区別懇談会



ここ数年実施できず久しぶりの開催ですが、会員の皆様の出席は50%に届きませんでした。学校からの連絡では近況報告や県が行うアンケート、連絡アプリの導入等について、お伝えしました。その後、前育友会長様へ感謝状の贈呈と生徒たちの健全育成のために指導員や地区理事の選出がありました。これからも学校との連携よろしくお願ひいたします。